



## Pidieron rehabilitar 291 trenes

El Sindicato Nacional de Trabajadores del Sistema de Transporte Colectivo (SNTSTC) solicitó a diputados locales y federales que asignaran este año al Metro de la Ciudad de México tres mil 500 millones de pesos extra para dar mantenimiento a 291 trenes.

En documentos enviados al Congreso local y al Congreso de la Unión, el sindicato alertó la urgencia de dar mantenimiento a los convoyes porque ya rebasan en exceso el kilometraje previsto en sus fichas técnicas.

"En la actualidad se manifiestan fallas constantes en trenes e instalaciones fijas durante el servicio que se brinda a los usuarios, exponiendo a riesgos a los mismos, a los trabajadores y a las instalaciones y equipos que integran el sistema", indicó en uno de los documentos, fechado el 28 de noviembre de 2022.

Excelsior publicó que los trenes involucrados en el alcance de la Línea 3 habían salido de circulación miles de veces por fallas entre 2012 y 2021.

— Jonás López